

Tenistas de Alma Juniors participaron de un encuentro en Humboldt



Este sábado tenistas del Club Atlético Alma Juniors participaron de un encuentro en las instalaciones del Club Sarmiento de Humboldt.

En total jugaron 24 chicos y en Alma Juniors se destacaron Margarita Favarín (segundo puesto categoría avanzados), Juan Gagneten (primer puesto categoría intermedios), Galo Mars (tercer puesto categoría intermedios), Francisca Favarín (segundo puesto categoría intermedios) y Elena Sobrero (tercer puesto categoría intermedios).